



■ Le départ s'est fait du collège François-de-la-Grange de Liernais, lundi, à 4 h 30. Photo Élisabeth BERTHIER-BIZOUARD

Le second groupe de collégiens est parti pour son voyage scolaire au Groenland

Le second groupe d'élèves des classes de 3^e des collèges de Liernais et de Saulieu est parti au Groenland lundi matin, à 4 h 30, de Liernais. Vingt-quatre élèves sur les vingt-cinq prévus ont pris le bus, la 25^e ayant perdu sa carte d'identité. Après une séance de pesage des bagages – qui ne devaient pas dépasser les 19 kg – et le partage des provisions pour la semaine dans toutes les valises, les jeunes morvandiaux ont pris le départ pour une aventure extraordinaire. Après deux heures d'avion, une escale était prévue lundi soir à Copenhague avant de reprendre un vol de 45 minutes, direction Kangerlussuaq, où une escale d'une nuit était aussi prévue. Ils devraient arriver à Ilulisat au Groenland mercredi, à 12 h 55. Leur retour dans le Morvan est prévu le 4 mai.

+WEB Retrouvez plus de photos sur notre site Internet, rubrique Haute Côte-d'Or.